ce qu'un accident l'oblige à quitter son travail

Acteur à 65 ans

C'est alors qu'il avait 65 ans qu'il embrassa, par hasard, la carrière qui devait le rendre célèbre. L'acteur blanc qui jouait le rôle d'un vieil Indien dans la série télévisée canadienne "Cariboo Country" tomba malade. Le fils de Dan George, qui iouait lui-même le rôle d'un Indien dans cette série, proposa son père comme remplaçant.

Mais c'est dans le rôle "d'Old Lodge Skins", en 1970, qu'il donna véritablement la mesure de son talent, obtenant le prix des critiques de films de New York comme meilleur acteur de second plan, et une nomination pour un Oscar.

Dan George était par ailleurs connu comme l'un des défenseurs les plus éloquents des droits des autochtones au Canada, et, à ce titre, il reçut du Conseil canadien des chrétiens et juifs le prix des Relations humaines.

Parlant devant une foule de 32 000 personnes à l'Empire Stadium de Vancouver, à l'occasion des célébrations du centenaire du Canada, en 1967, il donna libre cours à l'amertume que lui causait le traitement infligé à son peuple par l'homme blanc: "Tout comme l'ancien Oiseau du tonnerre, je m'élèverai à nouveau de la mer: je saisirai les instruments du succès de l'homme blanc - son éducation, ses compétences - et avec ces outils nouveaux, je ferai de ma race le segment le plus fier de notre société. Avant de suivre les grands chefs qui m'ont précédé, je verrai ces choses se produire, et les cent prochaines années seront les plus grandes de la fière histoire de nos tribus et de nos nations.'

Nouvelles brèves

Pour la première fois de son histoire, la communauté des Montfortains a choisi un Canadien, le père Gérard Lemire, comme supérieur général. Agé de 51 ans, le père Lemire est natif de Montréal.

L'éclairage intermittent (une heure de clarté alternant avec trois heures d'obscurité) pourrait être plus profitable pour la production de poulets à rôtir que l'éclairage continu, semblent montrer des recherches effectuées à l'Institut de recherches zootechniques du ministère de l'Agriculture, à Ottawa. Les poulets soumis à un régime d'éclairage intermittent affichent un meilleur taux de conversion



Une cérémonie, qui a pris place à North Bay (Ontario), a marqué le retrait du CF-100, l'un des meilleurs avions de chasse des années 50 et le seul construit au Canada. Il éta^{it,} à l'époque, le seul avion de chasse à long rayon d'action pouvant couvrir les grandes distances de l'immense territoire canadien. Connu aussi sous le nom de Canuck, le CF-100 fut affecté à neuf escadrons basés au Canada; en 1956, on assigna un escadron à chacune des quatre escadres de chasse du Canada en Europe, mettant ainsi le Canuck ^{au} service de l'OTAN. Depuis 1963, cet avion servait à l'entraînement à la guerre électronir que, à des missions de reconnaissance et au remorquage de cibles. Pendant les neuf der nières années, on l'affecta aux programmes d'entraînement à la guerre électronique à North Bay. Les Forces armées canadiennes ont fait don récemment d'un appareil CF-100 au Musée national de l'aéronautique, à Ottawa.

alimentaire et produisent des carcasses plus maigres.

Le Canada versera une aide de \$100 000 en réponse à l'appel d'urgence lancé par la Gambie, a annoncé le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Mark MacGuigan. Les fonds, puisés à même le budget d'aide humanitaire de l'Agence canadienne de développement international (ACDI), serviront à l'achat d'environ 200 tonnes de riz.

Comme à la fin heureuse d'un roman, un anthropologue canadien, M. Gervais Lavoie, a épousé sa fiancée chinoise d'origine mongole, Bao Huhé. La jeune fille, dont la famille était opposée au mariage, avait disparu et M. Lavoie pensait qu'elle avait été kidnappée par sa famille. Il a finalement retrouvé sa fiancée, grâce à l'intervention du vice-président Deng Xiaoping à qui le secrétaire d'État canadien aux Affaires extérieures, M. MacGuigan, avait parlé de l'affaire lors de sa récente visite à Pékin.

Depuis le début du mois, les habitants Yellowknife (Territoires-du-Nord-Ouest) peuvent suivre des émissions télévisées en français. Celles-ci proviennent en grande partie du réseau TVA de Montréal, ainsi que de ses filiales associées.

Un "Village du Tiers-Monde" faisait partie, cette année, des pavillons présentés à l'Exposition nationale du Canada, tenue du 19 août au 7 septembre à Toronto Monté par l'Agence canadienne de déve loppement international (ACDI), il avait pour but de familiariser les visiteurs aux questions touchant le Tiers-Monde et de répondre à leurs questions.

Le ministre du Travail du Canada annoncé que le gouvernement réserverait \$1,1 million de plus par année pour la promotion de la qualité de la vie au tra vail au Canada.

Hebdo Canada est publié par la Direction de programmes d'information à l'étranger, minis tère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 062

Il est permis de reproduire les articles cette publication, de préférence en indiquant source. La provenance des photos, si elle nes pas précisée, vous sera communiquée en volts adressant à la rédactrice en chef, Prisca Nicol

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el títy Noticiario de Canadá.

Alguns artigos desta publicação são també editados em português sob o título Noticias

